

Kritische Online-Edition der Tagebücher
Michael Kardinal von Faulhabers (1911–1952)

Tagebucheintrag vom 24. Oktober 1938

Nachlass Faulhaber 10018, S. 128

Stand: 04.05.2024

Hinweis

Die Bereitstellung von Inhalten der Kritischen Online-Edition der Tagebücher Michael Kardinal von Faulhabers im PDF-Format stellt lediglich ein Hilfsmittel für den Benutzer dar. Nicht alle in der Online-Fassung vorhandenen Informationen werden auch in der PDF-Fassung dargestellt. Bitte verwenden Sie daher für Zitationen ausschließlich die Online-Fassung unter www.faulhaber-edition.de!

Montag, 24.10.38, 10.30 - 12.00 Uhr Dr. Hans Stubbemann aus Koblenz. Seit acht Jahren kirchenfern, hat seit Aller seelenpredigt 1937 keine Ruhe, glaubt sich von mir gerufen, hört Stimmen, sehr aufrichtig - lange Aussprache, er wird ruhiger.

Schwester Juliana, Speyer, war lange krank.

Schwester Hiltrup, Gernach, Verwandte von der Schwägerin Nunn aus. Geht in die Mission nach Chile.

Wolfrats - erzählt von Spitzingsee. Es waren viele dort.

20.00 Uhr im Vincentinum die Künstler-Gilde-Aufführung des Rosenkranzes von Gebstättel in der Kapelle. Nach den Lichtbildern Segen mit dem Sanctissimum.